



ECOLOGISTAS EN ACCIÓN TOLEDO

Cuando hace unos cuantos días cayó en mis manos el número cero de la revista, sentí una gran satisfacción al ver como un grupo de personas de mi pueblo, habían decidido dedicar un poco de su tiempo libre a entretener y a la vez seguir formando a nuestros mayores. Puede que alguno piense que con su edad ya lo tiene todo aprendido, pero no es así; en esta vida, desde que nacemos y hasta que morimos, deberíamos estar siempre con la mente abierta y dispuestos a recoger toda la información que los demás nos puedan aportar, así como también, estar dispuestos a transmitir a otros, toda la sabiduría que a lo largo de nuestra vida hemos sido capaces de atesorar.

La Asociación empezó a trabajar en nuestro pueblo, o mejor dicho en la provincia, con el nombre de ACMADEN; teníamos nuestra sede en las antiguas Escuelas de la Soledad (esperamos volver allí cuando las obras terminen) y el fin era el de intentar cuidar y mantener lo mejor posible el “medio ambiente”.

A lo largo de los años hemos ido evolucionando, cargándonos de trabajo y metiéndonos en tantos berenjenales que ya no se podía continuar como asociación local. Llegó la hora del cambio; ahora somos ECOLOGISTAS EN ACCIÓN DE TOLEDO; formamos parte de la confederación estatal de ECOLOGISTAS EN ACCIÓN, integrada por más de trescientos grupos. Formamos parte del llamado ecologismo social, que entiende que los problemas medioambientales tienen su origen en un modelo de producción y consumo cada vez más globalizado, del que derivan también otros problemas sociales; modelo que es necesario transformar si se quiere evitar la crisis ecológica.